
Wie geht es mit der Seilbahnidee 
am Frankfurter Ring weiter?

Herr Oberbürgermeister Reiter hat im Sommer zusammen mit Frau 
Verkehrsministerin Aigner und einem Vertreter der Schörghuber Gruppe die 
Idee einer Seilbahn entlang des Frankfurter Rings publik gemacht.
Häufig gestaltet sich die Umsetzung eines solch innovativen Projekts 
allerdings schwieriger als die Entwicklung der Idee an sich.
Nachdem jetzt einige Zeit vergangen ist würden wir gerne wissen, welche 
Erkenntnisse bisher gewonnen worden sind und wie das weitere Vorgehen 
hin zur Realisierung der Seilbahn ist.
Dabei sollte auch auf die Frage eingegangen werden welchen Beitrag zum 
ÖPNV eine 4,5 Kilometer lange Seilbahn als Tangentialverbindung leisten 
kann und ob eine Lösung, die Haltestellen an der S1 im Westen und der S8 
im Osten beinhaltet, nicht eine deutlich größere Verbesserung der Situation 
darstellen würde. (Z. B. mit einer Trambahn)

Wir fragen daher:

1. Wie ist der Sachstand bei der angedachten Seilbahn am Frankfurter Ring?
2. Wie könnte man bei ähnlicher Streckenführung wie die angedachte 
Seilbahn eine Verbindung von der S1 im Westen bis zur S8 im Westen 
schaffen?
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